

あきらめないで！

# 脳卒中の後遺症、 手足のつっぱり

手洗いや爪切りがしづらい

この指がもう少し  
伸びればいいのに

手足のつっぱり（痙縮）の症状をやわらげるお薬を注射します

## ボツリヌス療法 始まりました

痛いからリハビリ  
なんてしたくない

痛くて  
着替えが大変

足が固くて  
歩きにくい

足がねじれて  
歩きにくい

- | 手足の関節が動かしやすくなり、日常生活の動作が行いやすくなる
- | 介護の負担が軽くなる
- | 痙縮（けいしゆく）による痛みが和らぐ

**【保険適用】** 高額療養費制度は自己負担限度額を超えた金額が支給され、身体障害者手帳を取得することで医療費の自己負担分の全額または一部が助成される場合があります。

当クリニックでは痙縮した筋肉を筋電図で検査し、的確なボツリヌス療法を行っています。

ボツリヌス療法とリハビリテーションとの組み合わせで歩行障害の改善や日常生活動作改善などの高い効果が期待できます。脳卒中の後遺症でお困りの患者さんや介護者の方は医師に相談してください。

担当医 濱田征宏医師

- | 神経内科
- | 日本神経学会専門医
- | 初回診察について  
〔原則予約制〕
- 木曜日 午前（診察のみ）
- 施行は午後から予約制になります

下肢 上肢  
痙縮

眼瞼痙攣

片側顔面  
痙攣

痙性斜頸

紀和クリニック医事課 予約お問合せ

☎0736-34-1255